

Violencia está desbordada, "no hay peor ciego que el que no quiere ver": PAN y PRD a AMLO

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, advirtió que la violencia en México "está desbordada", mientras el líder parlamentario del PAN, Jorge Romero, sostuvo que, ante esa situación, "no hay peor ciego que el que no quiere ver".

Los líderes parlamentarios de la oposición respondieron así a las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, que en su conferencia matutina soslayó los hechos de violencia registrados en Jalisco, Guanajuato, Chihuahua y Baja California, al tiempo de pedir al pueblo tranquilidad, pues, según dijo, "hay gobernabilidad y hay estabilidad".

"Decirle al pueblo de México que estén tranquilos, hay gobernabilidad, hay estabilidad, y al mismo tiempo hay un interés de nuestros adversarios los conservadores de magnificar las cosas, de hacer periodismo amarillista, sensacionalista (...) esto es falso", dijo el mandatario.

En respuesta, el legislador perredista Luis Cházaro responsabilizó al gobierno federal y al presidente López Obrador de los niveles sin precedentes de violencia e inseguridad.

"La violencia está desbordada. México no había vivido tales niveles de inseguridad, pero el Presidente dice que no hay nada qué temer y culpa a la oposición y a los medios de amarillismo. No, presidente, la responsabilidad es del gobierno, es suya", puntualizó en un mensaje en redes sociales.

Por la misma vía, el jefe de la bancada panista en el Palacio de San Lázaro, cuestionó también al titular del Ejecutivo:

"¡No hay peor ciego que el que no quiere ver! Lo que sucedió este viernes en Baja California y lo que ha pasado en Ciudad Juárez, Jalisco y Guanajuato muestran que la estrategia de seguridad del gobierno es la incorrecta".

Reafirmó las propuestas de Acción Nacional para fortalecer las policías estatales y municipales, aumentar la infraestructura para vigilancia e invertir en tecnología.

"Además, la Guardia Nacional tiene que tener un mando civil", insistió el diputado del blanquiazul.

https://www.milenio.com/politica/oposicion-responde-a-amlo-violencia-esta-desbordada